



COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

La Ville de Mont-Saint-Hilaire et la Maison autochtone en voie de s'entendre

Mont-Saint-Hilaire, le 23 décembre 2024 — Après avoir fait mention il y a quelques semaines des difficultés rencontrées avec la reddition de comptes de la Maison autochtone et manifesté la possibilité de ne pas renouveler le bail actuel de l'organisme situé dans un bâtiment appartenant à la municipalité, la Ville de Mont-Saint-Hilaire se montre plus confiante pour l'avenir de sa collaboration avec l'organisme accrédité.

Les pourparlers des dernières semaines ont mené à certaines avancées. Les deux parties désirent assurer la pérennité de l'organisme ainsi que la préservation de son histoire emblématique sur le territoire de Mont-Saint-Hilaire. La Ville se montre d'ailleurs ouverte à prolonger le bail jusqu'en février 2025, si nécessaire, afin de pouvoir conclure les négociations positivement.

« Nous sommes heureux de nos derniers échanges avec les administrateurs de la Maison autochtone. Nos politiques de reconnaissance, de soutien financier et de reddition de comptes aux organismes nous ont permis de nous appuyer sur des critères concrets pour poursuivre nos discussions avec le conseil d'administration. Nous souhaitons nous assurer d'appuyer des organismes engagés dans une gouvernance saine, conformément aux ententes prises avec la Ville et pour une gestion responsable du denier public », mentionne le maire de Mont-Saint-Hilaire, M. Marc-André Guertin.

« Le dossier a connu une belle avancée ces dernières semaines. Nous avons pris le temps de dialoguer ouvertement et de manière constructive avec les représentants de la Ville. Ces échanges se poursuivent sur une belle lancée et nous croyons en arriver à un terrain d'entente sous peu », ajoute M. Richard Ruest, membre du conseil d'administration de la Maison autochtone issu de la nation Wolastoqiyik Wahsipekuk.

« Les dernières discussions nous ont permis de mieux nous expliquer. Il était nécessaire de prendre le temps de bien comprendre l'ensemble du dossier et discuter avec mes pairs et les dirigeants de la Ville de Mont-Saint-Hilaire pour établir des balises claires, répondant aux attentes des deux parties. Notre désir est de poursuivre cette collaboration sur des bases solides, permettant à la Maison autochtone de maintenir sa mission de mieux faire connaître les Premières Nations dans les locaux actuels de l'organisme. Je suis confiant que nous arriverons à une entente », conclue sur le sujet M. Alain O'Bomsavin, membre du conseil d'administration de la Maison autochtone issu de la nation Abénakis.

À propos de la Maison autochtone

Le musée La Maison des peuples autochtones est un lieu d'échanges, de partage et de rapprochement qui a pour mission de mieux faire connaître les Premières Nations. Seul lieu muséal multinations situé hors communauté autochtone, l'institution met en valeur le savoir et savoir-faire des Premiers peuples par le biais d'activités muséales, environnementales et gastronomiques.

À propos de la Ville de Mont-Saint-Hilaire

Mont-Saint-Hilaire est une ville de plus de 19 400 citoyens. Ville de nature, d'art et de patrimoine, elle est fière de ses valeurs de développement durable, qu'elle manifeste notamment en protégeant et en préservant ses milieux naturels. Mont-Saint-Hilaire est aussi un lieu incontournable de l'activité artistique et touristique de la Vallée-du-Richelieu et possède un riche patrimoine historique et culturel.

- 30 -

Source : Ville de Mont-Saint-Hilaire

Information: Ville de Mont-Saint-Hilaire, services aux citoyens et communications

communications@villemsh.ca

La Maison autochtone

info@maisonamerindienne.com